



À propos des

Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

SOUPER EN RECONNAISSANCE DES FAMILLES D'ACCUEIL

La soirée annuelle de reconnaissance des familles d'accueil a eu lieu le mardi 19 octobre, au club Atwater. Plus de cent familles d'accueil ont eu droit à un superbe souper, grâce au club Atwater. Le personnel des Soins d'accueil, dirigé d'une main de maître par la coordonnatrice, Leigh Johnston, a servi le repas, mettant ainsi l'accent sur la tradition qui sous-tend l'événement, c.-à-d. souligner les efforts déployés par les familles d'accueil. Celles ayant à leur actif plus de vingt ans de services aux enfants et à l'établissement ont reçu un certificat de reconnaissance. Le clou de la soirée fut sans contredit la présentation officielle à M^{me} Amal Nafie et à M. Ibrahim Abdelatiff du Prix de distinction honorifique 2003 – catégorie familles d'accueil, accordé par la Ligue pour le bien-être à l'enfance du Canada M. Peter Dudding, directeur général de la Ligue (dont les Centres Batshaw sont membres) est venu spécialement d'Ottawa pour cette occasion. Une magnifique soirée qui nous a permis d'exprimer notre gratitude à plus de trois cents familles d'accueil, qui consacrent leur temps, leur affection et leur vie familiale à plus de six cents enfants qui ne peuvent demeurer avec leur famille biologique, de façon temporaire ou permanente.

LE SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE DU MINISTRE COUILLARD AUX CENTRES BATSHAW

Le 27 septembre, les Centres Batshaw ont accueilli M. Pierre Marsan, membre de l'Assemblée nationale et M. Harold Fortin, attaché politique du ministre Couillard. M. Marsan est secrétaire parlementaire pour la jeunesse du ministre et M. Fortin détient des fonctions similaires dans l'équipe du personnel politique au bureau de M. Couillard. Un lunch auquel ont assisté l'équipe de direction de l'établissement et les membres du comité de direction du conseil multidisciplinaire, a donné le coup d'envoi à la rencontre. L'ambiance détendue a permis au comité de direction du CMD de parler des problèmes que rencontrent leurs membres, lorsqu'ils donnent des services aux enfants, aux jeunes et à leurs familles. L'après-midi, les cadres supérieurs et moi-même avons eu l'occasion d'informer MM. Marsan et Fortin des efforts de prévention accomplis par les programmes Vérification sur le terrain et Préservation de la famille. Nous avons ensuite expliqué notre conception de la planification permanente et des programmes de la garde intermittente et de probation intensive. Nous avons également exposé l'utilisation que nous faisons de la thérapie du remplacement de l'agressivité. De plus, nous avons abordé la question du manque d'outils et de directives du MSSS en langue anglaise, ce qui pose problème à certains de nos employés, nous occasionne des coûts et prive ces employés d'avantages réels. Nous avons trouvé en MM. Marsan et Fortin une oreille attentive. Ils ont été non seulement impressionnés par notre travail, mais nous ont aussi demandé de soumettre une demande de budget pour l'évaluation de notre programme de Préservation de la famille.

UNE SOIRÉE COMÉDIE-BÉNÉFICE AU PROFIT DE L'AM

(Article de Cynthia Svoronos, Application des mesures – Direction des services à l'enfance et à la famille)

Le *Comedy Nest* d'Ernie Butler – 2313, rue Sainte-Catherine Ouest (932-6378) – présente *The All Stars of Montreal*, pour souligner le 25^e anniversaire de l'organisme, le 11 novembre, à 20 h 30; le billet coûte 12 \$. Les sommes recueillies serviront au fonds d'urgence de l'Application des mesures. Pour de plus amples renseignements, communiquez avec Cynthia Svoronos, au 695-5251, poste 119.

PÉRIPÉTIES SUR UN FOND DE BALLE MOLLE

En août dernier, les deux équipes vaillantes des Centres Batshaw ont entamé un périple au tournoi annuel des centres jeunesse, qui s'est déroulé, cette année, à Val d'Or. Tant cette ville que le personnel du CJ Abitibi Témiscaminque, nous ont accueillis à bras ouverts. Ceux d'entre vous qui suivent mes rapports annuels sur la destinée de ces deux équipes sauront que les résultats sont étrangement semblables! L'équipe féminine nous fait honneur et l'équipe mixte nous fait réfléchir! Cette année, la première équipe s'est rendue jusqu'à la finale où, malheureusement, elle a perdu. Quant à l'équipe mixte, elle a dû affronter tous les obstacles possibles, allant d'arbitres ignorant les règles du jeu, à une impressionnante chasse aux mouches de la part de Lavine McIntyre, à un manque si grave de joueuses qu'il nous a fallu emprunter deux, des CJ de l'Outaouais. Elles reçurent aussitôt le titre d'« anglophones honoraires »; elles ont toute notre reconnaissance. En bref, la victoire nous a passé sous le nez!

NOUVELLES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Lors de sa rencontre du 4 octobre, le conseil a approuvé le premier protocole de collaboration entre le Service de police de la Ville de Montréal et les Centres Batshaw. Ce protocole détermine comment seront menées les entrevues des adolescents sur les sites de l'établissement. Le directeur de la police, M. Michel Sarrazin, et moi-même, avons signé le document, lors d'une cérémonie, le vendredi 8 octobre. D'autres protocoles portant sur d'autres sujets seront élaborés, au cours des deux prochaines années. Nos félicitations à Sarah Canta et à Ed Potter-Mäl, respectivement avocate et coordonnateur à la Direction des services professionnels, pour avoir mené ce projet à bien.

NOUVELLES DE LA SOIRÉE DES FÊTES DE FIN D'ANNÉE

Cette année, la soirée pour souligner les Fêtes de fin d'année aura lieu, le samedi 18 décembre, à 18 h 30, à l'Hôtel Reine Elizabeth. Si vous étiez présents, l'an dernier, et que vous avez aimé le chef italien et instructeur de danse, les espions des Services informatiques, l'humour cinglant de Ted Larivière ou encore la troupe de danse salsa des Centres Batshaw, dites donc à vos amis de se dépêcher d'acheter leurs billets. Inscription et détails à suivre.

DATES À RETENIR

Lancement de la campagne annuelle de la Fondation des Centres Batshaw. Plus d'informations, en novembre.

Le 11 novembre : Soirée de l'AM au *Comedy Nest*. Voir l'article ci-dessus.

Le 19 novembre : Journée professionnelle du CMD : Pour tout renseignement, communiquer avec Johanne Marcotte, au 932-7161, poste 335.

Journée mondiale pour la prévention des abus envers les enfants (www.woman.ch OU www.crin.org).

Le 20 novembre : Journée nationale de l'enfant (www.phac-aspc.gc.ca).

Du 21 au 27 nov.: Semaine de sensibilisation à la confidentialité : Pour tout renseignement, communiquer avec Maryse Tomaras: 932-7161, poste 328.

Le 29 novembre : Réunion du conseil d'administration : Pour tout renseignement, communiquer avec Thérèse Gauthier : 989-1885, poste 202.